

Infoabend für Lehrlinge bei Leyrer + Graf in Gmünd

GMÜND. Leyrer + Graf, Niederösterreichs größtes Bauunternehmen, hat in der Firmenzentrale in Gmünd zum mittlerweile traditionellen Lehrlingsinfoabend geladen, um bauinteressierte Jugendliche und ihre Eltern über die Lehrberufe innerhalb der Unternehmensgruppe zu informieren. Das Interesse war groß, denn der Saal war bis auf den letzten Platz gefüllt – kein Wunder, denn Leyrer + Graf zählt zu den Top-Lehrlingsausbildungsstätten und legt großen Wert

auf die Nachwuchsförderung. Nicht umsonst zählen die Leyrer + Graf Lehrlinge zu den besten in der Branche und räumen regelmäßig erste Preise bei Lehrlingswettbewerben ab. Firmenchef BM Dipl.-Ing. Stefan Graf ließ es sich auch nicht nehmen, alle Besucher höchstpersönlich zu begrüßen und das Unternehmen mit seinen vielseitigen Leistungsbereichen und beispielhaften Referenzprojekten vorzustellen. Mehr dazu auf: www.meinbezirk.at/gmuend



Baumeister Stefan Graf präsentierte sein Unternehmen den zahlreichen interessierten potenziellen Lehrlingen.

Foto: privat